



Alicante, 12 de febrero de 2019

Asunto: Carnaval

Estimados padres:

Les quiero informar que como todos los años, el viernes antes de las vacaciones de febrero las clases de infantil y primaria celebran una fiesta de Carnaval.

Es una actividad abierta y cada profesor decide si quiere o no participar.

Así que, el próximo viernes día 22 de febrero, los alumnos pueden venir disfrazados. <u>Les recuerdo</u> que están prohibidos los objetos con los que se puedan dañar (espadas, tridentes, sprays, etc.), <u>así como confetis u otros materiales que ensucien el entorno escolar.</u>

Aprovecho para recordar que los alumnos que tengan Educación Física deben venir con su equipamiento deportivo y pueden traer sus disfraces en la mochila para cambiarse en la Escuela

Por otra parte los alumnos que estén disfrazados y que tengan actividades extraescolares por la tarde tendrán que traer su ropa para poder cambiarse.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para saludarles muy atentamente

Dónal Cregan

Director Adjunto Early Education y Primaria